



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Österreichische Chemie-Olympiade

Das BG/BRG Knittelfeld war diese Woche Austragungsort des Landeswettbewerbs der Österreichischen Chemie-Olympiade.

Auch vier SchülerInnen des BG/BRG Knittelfeld waren beim Bewerb vertreten. Luke Hübler, Hannah Nussbaumüller, Maximilian Stock und Stefan Raschofer machten mit tollen Leistungen auf sich aufmerksam. Bürgermeister Harald Bergmann besuchte die Preisverleihung im Weißen Saal des Kulturhauses.

Weitere Infos gibt es hier:

- <https://www.gym-knittelfeld.at/>

